



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El día domingo 6 de febrero de 2022 se llevará a cabo la Octava Edición de la Correcaminata por la Vida, organizada por la Fundación "Cerca de tuyo", de la ciudad de San Carlos de Bariloche, en marco de las actividades por el Día Internacional del Cáncer, que se encuentra establecido el 4 de febrero de cada año.

De esta manera, el evento mencionado logra constituirse como un clásico para la comunidad, la Correcaminata por la Vida vuelve con redoblado entusiasmo luego de no poder realizarse en 2021 debido a la pandemia provocada por el COVID-19. Es un encuentro familiar y también competencia deportiva que se realiza desde 2013. Cabe aclarar que en el año 2014 el evento no fue llevado a cabo, pero si desde 2015 hasta el 2020 y se retoma el mismo a partir del 2022.

Las modalidades de participación serán diversas, con lo cual se destaca su carácter inclusivo, familiar e integrador. Se hará en la categoría Caminata No Competitiva de 3 kilómetros, y las pruebas Competitivas de 5 kilómetros y 10 kilómetros. Se llevará a cabo en el clásico circuito céntrico que largará a las 11:00 desde el Centro Cívico y recorrerá varias cuadras por la Costanera de la ciudad andina.

El evento es en beneficio exclusivo y total de la Fundación Cerca Tuyo, que trabaja y acompaña a pacientes con cáncer y sus familiares y acompañantes, en especial con personas de menores recursos y aquellos que deben concurrir a San Carlos de Bariloche para realizar su tratamiento desde distintos lugares de la región y enfrentan el mismo en soledad.

En la actualidad, la Fundación dedica la recaudación completa - como lo hace con otros eventos solidarios - a la obra de la Casa Hogar que se encuentra en construcción en el ingreso a Bariloche por la Ruta Nacional 237, en el Barrio Las Marías, Frente a la Policía Caminera. De este modo, desde la Fundación pretenden brindar un espacio de contención tanto a pacientes como sus acompañantes en una situación en la cual no solo enfrentan la dificultad que presenta la enfermedad en sí, sino también el hecho de encontrarse lejos de su hogar y entorno habitual, debido a la imposibilidad de recibir el tratamiento requerido en sus lugares de residencia.

Es en este sentido que destacamos y celebramos la enorme labor que realizan desde la Fundación,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

siempre trabajando para reunir todos los recursos necesarios que permitan avanzar con las obras de la Casa Hogar, y de esta manera poder brindar un lugar de acompañamiento y contención para quienes se encuentran atravesando, de alguna u otra manera, está tan difícil enfermedad.

Por ello;

Autora: Julia Elena Fernández.

Acompañantes: Juan Pablo Muená, Claudia Contreras, Graciela Valdebenito y Adriana Del Agua.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo y social la octava edición de la Correcaminata por la Vida, organizada por la Fundación Cerca Tuyo en el marco del día internacional del Cáncer, a realizarse el próximo 6 de febrero de 2022 en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.